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Статья посвящена конституционно-правовому исследованию исторических предпосылок дей-
ствия принципов равенства и доступности в правовом регулировании служебных отношений в пост-
советской России. Анализируя соответствующие законы и указы главы государства, автор высказы-
вает ряд предложений по совершенствованию действующего законодательства. Включаясь в научную 
дискуссию, автор считает возможным предложить законодателю следующую структуру видов пуб-
личной службы: военная, полицейская, прокурорская, специальная, государственная гражданская и му-
ниципальная. Служба в «органах внутренних дел» должна быть лишена правовой неопределенности и 
заменена «полицейской службой». Служба в органах прокуратуры нуждается в организационном обо-
соблении вследствие надзорной функции этого органа. Термин «специальный» представляется бо-
лее удачным по сравнению с категорией «иной», так как позволяет позиционировать и обособлять 
структурные единицы на основе критерия специализации.
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Clause is devoted to the constitutional research of historical preconditions of action of principles of 
equality and availability in legal regulation of service attitudes in the postSoviet Russia. Analyzing cor-
responding laws and decrees of the head of the state, the author states a number of off ers on perfection 
of the current legislation. Including in scientifi c discussion, the author considers possible to off er the leg-
islator following structure of kinds of public service: military, police, public prosecutor’s, special, state 
civil and municipal. Th e service in law-enforcement bodies should be deprived legal uncertainty and is 
replaced by police service. Th e service in bodies of Offi  ce of Public Prosecutor requires organizational iso-
lation owing to supervising function of this body. Th e term special is represented to more successful in 
comparison with a category other since allows to position and isolate structural units on the basis of cri-
terion of specialization.
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